

ABSTRAK

Rita Aryanti: “Perkembangan Metode Pembelajaran Tahfidz (Penelitian Di Pesantren Tahfidz Amaliyah Qur’ani Baleendah Bandung) Tahun 2010-2016

Pesantren adalah lembaga pendidikan yang tertua di tanah air, ia sudah ada sejak negeri Indonesia belum merdeka. Saat ini proses mengafal Alquran melalui program pendidikan atau pembinaan hafalan Alquran sudah banyak dilakukan di pendidikan formal. Sehingga tidak heran, banyak anak-anak dari sekolah formal memiliki hafalan Alquran yang baik secara kualitas dan kuantitas. Namun, jika dilihat realitas di masyarakat, masih banyak kaum muslimin yang belum mendapatkan kesempatan mengenyam pendidikan atau pembinaan hafalan Alquran. Hal ini dikarenakan beberapa faktor salah satunya sistem pengajaran tahfizh atau pembinaan Alquran belum mendapatkan perhatian secara khusus.

Rumusan dalam penelitian ini yaitu Profil Pesantren Tahfidz Amaliyyah Qur’ani di Baleendah Bandung (2010-2016) dan Perkembangan Metode Pembelajaran Tahfidz Menggunakan Metode Ritme Otak yang di pakai di Pesantren tersebut, Adapun Tujuannya adalah untuk mengetahui Profil Pesantren tersebut, dan Perkembangan Metode Pembelajaran Tahfidz Menggunakan Metode Ritme Otak yang di pakai di Pesantren tersebut.

Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian sejarah, adapun langkah-langkah penelitian tersebut adalah sebagai berikut: Heuristik (mengumpulkan data dari berbagai literatur yang relevan dengan masalah yang dibahas melalui studi pustaka), kritik (suatu usaha menganalisa, memisahkan dan mencari suatu sumber untuk memperoleh keabsahan sumber yang dibutuhkan), Interpretasi (bidang subjektivitas. Sebagianitu benar, tetapi sebagian salah, benar karena tanpa adanya penafsiran dari sejarawan, maka data tidak bisa bicara), dan Historiografi (proses penyusunan fakta sejarah dan berbagai sumber yang telah diseleksi dalam bentuk penulisan sejarah).

Dari hasil penelitian ini ditemukan bahwa Pesantren Tahfidz Amaliyyah Qur’ani (Pesantren Penghafal Qur’an) adalah lembaga penghafal qur’an untuk anak-anak yatim dan dhuafa yang berpeda dibawah naungan Yayasan Barokah Insan Indonesia. Pesantren tahfidz untuk yatim atau duafa gratis ini bertempat di Baleendah Bandung yang didirikan oleh Kyai Ali Husan S.Pd.I., M.I.Kom. Pesantren Tahfidz Tersebut juga menjalin program kerjasama dengan Lembaga Tahfidz Metode Ritme Otak, yaitu Yayasan Kuntum Indonesia, dengan menjadi cabang Baleendah, Metode Ritme otak adalah suatu cara atau proses untuk mengambil suatu tujuan dengan melalui irama, melodi atau suatu ukuran gerakan yang simetris dengan terus mengulang-ngulang dengan menyeimbangkan antara otak kanan dan otak kiri dengan tujuan agar yang di maksud dapat tercapai. Program Tahfizh Al-quran Metode Ritme Otak yang diadakan di Pesantren tersebut. peneliti mewancarai pimpinan Pesantren yaitu Kyai Ali Husan sebagai pembina sekaligus pimpinan Pesantren Tahfidz Amaliyyah Qur’ani.